

Nota de prensa**29/08/2024****Ingresos Netos de Citgo durante el primer semestre de 2024 alcanzaron una cifra cercana a los 400 millones de dólares.**

La Junta Administradora Ad Hoc de Pdvsa, informa que las ganancias de Citgo durante el primer semestre de 2024 alcanzaron una cifra cercana a los 400 millones de dólares, sin embargo, los egresos durante el segundo trimestre superaron los ingresos, debido a las inversiones realizadas en mantenimiento, reparaciones, adquisición de nuevos catalizadores y modernización de algunas unidades de procesos de refinación y al tiempo en que tales unidades de proceso de las refinerías de Lake Charles y Corpus Christi estuvieron fuera de servicio.

Desde marzo hasta finales de mayo, el diferencial de precios cayó aproximadamente de 32 \$/barril a 24 \$/barril, lo que se traduce en una reducción en los márgenes de ganancia de alrededor del 9.1 % mensual, así como había una disminución de la demanda de gasolina y diésel. Tomando en cuenta estas variables, los directivos de Citgo programaron mantenimientos correctivos y preventivos de las refinerías de Lake Charles y Corpus Christi, y un mantenimiento general en la refinería de Lemont.

Para la realización de estos trabajos fue necesario detener las operaciones de estas refinerías, tiempo en el cual no se generó ganancias a la empresa. La diferencia entre los egresos e ingresos fue de 25 millones de dólares, por lo que las ganancias netas reportadas por Citgo durante el primer semestre fueron de 385,000 dólares.

Cabe destacar que, a pesar de la interrupción programada en las operaciones de refinación en algunas unidades clave de las refinerías de Lake Charles y Corpus Christi, cuyos trabajos comenzaron a principios de marzo y concluyeron a mediados de junio, en el segundo trimestre se procesaron un total de 720 mil barriles por día (678 MBD de crudo y 42 MBD de otros combustibles), en comparación con los 830 MBD procesados en el primer trimestre de este año (769 MBD de crudo y 61 MBD de otras cargas). En la refinería de Lemont, los trabajos de mantenimiento y limpieza de algunas unidades de proceso fueron rutinarios, por lo que no fue necesaria la detención de las operaciones. Estas labores se llevaron a cabo en el mes de abril. La oportuna decisión de los ejecutivos de CITGO permitirá incrementar la capacidad de procesamiento de crudo y la eficiencia operativa de las refinerías, mejorar la calidad de los productos, garantizar una mayor seguridad industrial al evitar accidentes laborales y asegurar la protección del medio ambiente. Además, se espera un aumento en los márgenes de ganancia debido a una mayor producción de combustibles limpios, petroquímicos y especialidades, junto con un mejor control sobre las emisiones de gases de efecto invernadero. Estos incrementos en la capacidad de procesamiento y los ingresos netos de Citgo se reflejarán en los próximos trimestres, aunque están sujetos a variaciones en el diferencial de precios de los combustibles y el crudo en el mercado internacional. Estos mantenimientos representan un beneficio colateral: se traduce en el incremento del valor de los activos de la empresa.

La refinería de Lake Charles, con 80 años de existencia, es la más joven del sistema de refinación de Citgo y ocupa la sexta posición entre las refinerías más grandes de los Estados Unidos, con una capacidad nominal de procesamiento de crudo de 463,000 b/d, que aumentó a partir de 2023 bajo la actual gerencia. La refinería de Corpus Christi, una de las más complejas

de las refinerías americanas, ha estado operando durante 89 años, mientras que la refinería de Lemont comenzó sus operaciones hace 102 años. A pesar de la antigüedad de estas refinerías, Citgo se mantiene en la sexta posición entre las principales compañías de refinación de Estados Unidos.

Es motivo de satisfacción para PDVSA Ad Hoc y la cadena corporativa haber salvado una compañía que estaba prácticamente quebrada, con un nivel de endeudamiento superior al valor de sus activos y con instalaciones operando ineficientemente debido a la falta de mantenimiento correctivo y preventivo por parte de la gerencia negligente impuesta por el régimen de Maduro.

Hoy en día, Citgo es una empresa libre de deudas internas y con un gran potencial. Sus activos se han valorizado significativamente y sus refinerías están operando más eficientemente que en los tiempos que estuvieron bajo la gerencia del régimen de Nicolás Maduro.

Citgo goza de una alta reputación en los mercados financieros debido a su estabilidad económica y representa una solución inmediata para abordar la crisis humanitaria y energética de Venezuela, así como aportar para la modernización del sistema de refinación nacional. PDVSA Ad Hoc reafirma su compromiso de proteger nuestro principal activo en el exterior y evitar su venta forzosa.

These materials are being distributed on behalf of the Ad Hoc Board of PDVSA. Additional information is on file with the Department of Justice, Washington D.C.

